



Altes Beueler Damenkomitee

Präsidentin und Obermöhn Ina Harder
Rheinaustraße 183
53225 Bonn
www.altes-beueler-damenkomitee.de

Pressemitteilung

Am Dienstag, den 26. April 2022, fand turnusgemäß die Jahreshauptversammlung des Alten Beueler Damenkomitees von 1824 e.V. im Clubhaus des 1. BC Beuel statt.

Zwei Jahre Pandemie liegen hinter uns und damit fast 730 Tage, die wir uns an unsere tolle Session mit der „immer noch amtierenden Wäscherprinzessin“ Romina I. erinnert haben.

Digital konnten das ein oder andere Treffen organisiert werden und auch die Sommertreffen in 2021 waren teilweise möglich. Auch wenn ein schlechtes Gewissen und die Sorge der Ansteckung diese Treffen immer ein wenig trübten.

Umso schöner, dass die Jahreshauptversammlung jetzt wieder wie gewohnt stattfinden konnte und die aktiven Mitglieder zahlreich erschienen.

Das Alte Beueler Damenkomitee hat derzeit 54 aktive sowie 90 inaktive Mitglieder in seinen Reihen.

Zur Jahreshauptversammlung standen auch die Neuwahlen des Vorstandes an. Obermöhn Ina Harder wurde in ihrem Amt bestätigt.

In ihrer Funktion als Vizepräsidentin und Vizeobermöhn wurde Patty Burgunder für eine weitere zweijährige Amtsperiode ebenso bestätigt. Mit Blick auf die Organisationen zum 200jährigen Jubiläum der Beueler Weiberfastnacht wurde in diesem Jahr die Position einer zweiten Stellvertreterin wiederbelebt. Das Amt wird von Anja Kranz übernommen.

Nicht mehr kandidierten in diesem Jahr: Katja Braun in der Funktion der Geschäftsführerin, Carina Schulte in der Funktion der Schatzmeisterin sowie Andrea Schumacher und Hildegard Braun als Veranstaltungsmanagerinnen.

Ina Harder dankte ihnen ganz besonders für ihr großes Engagement und die geleistete ehrenamtliche Arbeit in den letzten Jahren.

Die Positionen werden fortan neu bekleidet durch:
Sandra Hinz als Geschäftsführerin, Bjanka Bethke als Schatzmeisterin, Sabrina Michel und Ruth Braun werden sich als Literatinnen und Veranstaltungsmanagerinnen engagieren.



Altes Beueler Damenkomitee

Bestätigt in ihrem Amt wurden Nina Probst (Presse- und Öffentlichkeitsarbeit) und Barbara Reddemann (Kostüme/ Fundus).

Mit dem freudigen Blick auf die kommende Session, in der die neue Wäscherprinzessin nun seit wenigen Tagen feststeht, und natürlich den vielen Vorbereitungen, die für das große Jubiläum in 2024 von uns als Gründungskomitee der Beueler Weiberfastnacht anstehen, bedankte sich Ina Harder bei allen Komiteemitgliedern für ihren Einsatz.

Damit endete die Jahreshauptversammlung.

Weitere Informationen unter: www.altes-beueler-damenkomitee.de